

Ressort: Vermischtes

Erstmals Fields-Medaille für Mathematikerin

Seoul, 13.08.2014, 10:10 Uhr

GDN - Mit Maryam Mirzakhani hat die Internationale Mathematische Union (IMU) am Mittwoch erstmals eine Frau mit der Fields-Medaille ausgezeichnet, eine der höchsten Auszeichnungen, die man als Mathematiker erhalten kann. Mirzakhani wurde auf dem Mathematiker-Kongress ICM in Seoul ausgezeichnet.

Die gebürtige Iranerin beschäftigt sich mit algebraischer Geometrie und Topologie und ist Professorin an der Stanford-Universität in den USA. Die Fields-Medaille gilt neben dem Abel-Preis als höchste Auszeichnung, die in der Mathematik verliehen wird. Zur Verleihung gehören eine geprägte Medaille aus Gold sowie ein Preisgeld von 15.000 Kanadischen Dollar (circa 10.300 Euro).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39275/erstmals-fields-medaille-fuer-mathematikerin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com